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Canone in bolletta

Cara ADUC,
Vorrei sapere cosa ne pensate della diffida che vorrei inviare all'ENEL perché non possedendo un televisore voglio
evitare di essere costretto a pagare il canone; intendo mettere in evidenza quanto segue:
1)La bolletta è legata ad un contratto per la fornitura di energia e non può contenere importi che non riguardino la
fornitura pena la violazione del contratto;
2) Non possedendo un televisore o altri apparati per ricevere il segnale TV non intendo pagare il canone relativo;
3)Esiste una legge che prevede la presenza nella bolletta del codice IBAN per poterla pagare con bonifico ma
ENEL non rispetta questa legge e nel caso non mi fosse fornito sarò costretto a non pagare neanche la fornitura;
4)Intendo procedere per danni nel caso che la mia richiesta di non aggiungere importi impropri alla bolletta o anche
di fornire un IBAN per il pagamento non fossero accettati;
Vi ringrazio in anticipo per eventuali suggerimenti e consigli
Sergio, da Pisa

Risposta:
- premesso che lei conosce le nostre opinioni e battaglie in merito....
- premesso che non sappiamo come sara' chiesto questo pagamento quindi al momento e' tutto in teoria....
1 - in teoria e' giusto, ma se c'e' una legge che dice il contrario... spetera' alle massime autorita' giuridiche se, nella
forma e nei modi che il ministero decidera' di chiedere questo pagamento tramite bolletta della luce, stabilire se ci
sono o meno gli estremi per una qualche violazione. Comunque, come atto preventivo, la motivazione che adduce
ci sembra azzeccata.
2- questo nessuno glielo imporra', infatti gia' fonti autorevoli (ministero e sottosegretari) ci hanno detto che stanno
studiano come, chi non possiede un apparecchio tv, dovra' non pagare. Vedremo, anche se, ovviamente non e'
escluso, che sara' l'utente a dover dimostrare/affermare di non avere le caratteristiche per versare questa imposta.
E' il metodo della presunzione, che se oggi si "limita" alla richiesta via posta ordinaria, domani sara' attraverso la
bolletta. OìCon a differenza che la posta ordinaria si butta nella carta da riciclare, mentre alla richiesta in bolletta si
dovra' in qualche modo replicare. Un metodo molto discutibile ma gia' in uso in altri ambiti.
3 - questa legge non c'e'.
4 - per l'Iban le abbiamo gia' detto. Per il resto, nello spirito di quanto al punto 1 della nostra risposta, non sarebbe
una cosa campata in aria.
Ci faccia sapere prima di procedere, si' da valutare insieme anche per un'eventuale lancio della sua iniziativa che
-non si faccia illusioni- servira' quasi esclusivamente a rinnovare il non gradimento dell'utenza e dei contribuenti ai
metodi deduttivi e, sostanzialmente, violenti usati dall'Erario.
Qui il settore specifico sul canone Rai: http://tlc.aduc.it/rai/
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